
 
 
 

 

El PRC urge al Gobierno a intervenir para agilizar la reparación del 
puente de Raos y conseguir un acuerdo con los pescadores 
sobre los horarios de apertura 

Guillermo Blanco y Felipe Piña exigen el cumplimiento de la resolución aprobada 
el viernes en el Parlamento y piden a la alcaldesa que “presione a Buruaga y al 
Puerto en lugar de a los pescadores” 

 

Santander, 1 de julio de 2025 

El diputado y responsable del PRC en materia de Pesca, Guillermo Blanco, y el portavoz municipal 

de Santander, Felipe Piña, han urgido hoy al Gobierno de Cantabria a “cumplir” y negociar con la 

Autoridad Portuaria la reparación inmediata del Puente de Raos e impulsar un acuerdo con la 

Cofradía de Pescadores de Santander sobre los horarios de apertura y cierre y las indemnizaciones 

a percibir por el sector para compensar los meses que lleva inoperativa la dársena interior. 

Estas medidas promovidas por el Grupo Parlamentario Regionalista en una propuesta de resolución 

recibieron el viernes el apoyo unánime del Pleno del Parlamento, en la segunda sesión del Debate 

sobre la Orientación Política del Gobierno. Blanco ha exigido al Ejecutivo que “no pierda ni un minuto” 

e impulse las soluciones que los pescadores de Santander “llevan demasiado tiempo esperando”. 

Además, junto a Felipe Piña ha pedido a la alcaldesa, Gema Igual, que apoye la reivindicación 

regionalista al Gobierno cántabro y “presione a quien puede aportar soluciones, en lugar hacerlo con 

los pescadores para conseguir que se celebre la procesión de la Virgen del Carmen el próximo 16 

de julio”. 

“Los pesqueros santanderinos llevan muchos meses sufriendo las consecuencias de la avería del 

puente, sin que el Gobierno, ni el Ayuntamiento hayan reaccionado hasta que se han plantado”, ha 

lamentado el diputado regionalista, quien ha asegurado “apoyar y comprender” la decisión de la 

Cofradía de no realizar la procesión para evitar que la apertura agrave el deterioro que sufre la 

estructura desde hace más de un año y que está impidiendo a una parte de la flota el acceso a la 

dársena interior del puerto. 

En estas circunstancias, Blanco y  Piña esperan que Gema Igual haga uso de su “capacidad de 

influencia sobre el Gobierno de Cantabria y la Autoridad Portuaria” para resolver “de una vez por 



 
 
 

 

todas” la situación del puente y acabar con el “malestar” que sufre el sector pesquero de Santander 

como consecuencia de “la reiterada falta de apoyo por parte de las administraciones en manos del 

Partido Popular”. 

“Es una pena que la alcaldesa solo haya reaccionado frente al problema que sufre el puente de Raos 

cuando ha visto peligrar una procesión, después de mantenerse impasible ante las peticiones de 

ayuda que llevan planteando los pescadores desde hace más de un año”, han concluido. 


